

Dix ans de lutte stérile

07-11-2021

Au début des années soixante, la création d'un camp militaire sur le plateau de Canjuers était plus que d'actualité. Brovès, une superficie de 3000 hectares seulement, a été inclus sans état dans les 35 000 hectares prévus pour la réalisation d'une telle opération. Après dix ans de lutte stérile, en juin 1974, les derniers habitants furent définitivement expropriés du village, qui devenait ainsi la propriété de l'Etat.

www.broves.fr, 2021

Jean-Jacques Salomon

palo@editionsdupalio.fr